
  



DIE GROßE REINIGUNG 
 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

18.01.2022 

  

IHR ERLEBT NUN DIE REINIGUNG UND DIE NATUR ERZITTERT 

DAVOR. Die Elemente werden von Sonneneruptionen erschüttert, die das 

Magnetfeld der Erde verändern, was wiederum zu Störungen in der 

Kommunikation und zur Aktivierung der tektonischen Platten führt.  

Der sogenannte Feuergürtel im Pazifik erschüttert unter dem Einfluss der 

Sonne die Erde aus den Tiefen des Meeres heraus und dies viel stärker 

als jemals zuvor. 

 

 

Matthäus 24, 6-13 

„Ihr werdet von Kriegen hören und Nachrichten über Kriege werden 

euch beunruhigen. Gebt Acht, lasst euch nicht erschrecken! Das muss 

geschehen. Es ist aber noch nicht das Ende. 

Denn ein Volk wird sich gegen das andere erheben und ein Reich gegen 

das andere und an vielen Orten wird es Hungersnöte und Erdbeben 

geben. Doch das alles ist erst der Anfang der Wehen. 

Dann wird man euch in große Not bringen und euch töten und ihr 

werdet von allen Völkern um meines Namens willen gehasst. 

Dann werden viele zu Fall kommen und einander hassen und verraten. 

Viele falsche Propheten werden auftreten und sie werden viele 

irreführen. Und weil die Missachtung von Gottes Gesetz 

überhandnimmt, wird die Liebe bei vielen erkalten. 

Wer jedoch bis zum Ende standhaft bleibt, der wird gerettet.“ 

 

Matthäus 24, 21-22 

„Denn es wird eine so große Not kommen, wie es noch nie eine 

gegeben hat, seit die Welt besteht, und wie es auch keine mehr geben 

wird. Und wenn jene Zeit nicht verkürzt würde, dann würde kein 

Mensch gerettet; doch um der Auserwählten willen wird jene Zeit 

verkürzt werden.“ 

  

2 Timotheus 3,1 

„Das sollst du wissen: In den letzten Tagen werden schwere Zeiten 

anbrechen.“ 



  



ES IST NICHT DAS ENDE DER WELT  

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

01.02.2021 

 

Ich rede nicht vom Ende der Welt, sondern vom Ende dieser Generation, 

in der sich Mein Wort erfüllen wird. Verkennt nicht diese Ereignisse. 

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

29.11.2020 

 

Vergesst nicht, dass DIES NICHT DAS ENDE DER WELT IST, SONDERN 

NUR DAS ENDE DIESER GENERATION. DER GRUND FÜR ALL DAS 

CHAOS ist der Ungehorsam gegenüber meinen Prophezeiungen: den 

Prophezeiungen, die bereits erfüllt wurden, denen die sich in diesem 

Moment erfüllen und auch den Prophezeiungen, die sich noch erfüllen 

werden. Der Dämon weiß das und eben deswegen richtet er seinen 

gesamten Zorn gegen Meine Kinder, um sie in die Verdammung zu 

stürzen. 

 

 

...ES IST DIE GROSSE REINIGUNG 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

21.05.2022 

 

Der ganze Himmel steht meinen Kindern helfend zur Seite. Deshalb 

sollen sie sich nicht vor dem was da kommt fürchten, sondern auf Meinen 

Schutz vertrauen. Sie müssen daran glauben, dass sie nicht allein sind. 

Ihr erfahrt die Reinigung, die jetzt nötig ist, damit Meine Kinder gerettet 

werden können. 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

16.10.2017 

 

Die Loslösung des Menschen von dem, was der Ewige Vater im Göttlichen 

Gesetz festlegte und die unkritische Einstellung gegenüber der Sünde 



haben die Läuterung dieser Generation herbeigeführt. Jeder Mensch mit 

seinem sündigen Verhalten gegen die Forderungen Gottes bewirkt diese 

Läuterung. Der Mensch folgt den Daten über das Ende dieser Generation 

bzw. die umfassende Läuterung dieser Generation, die er von einigen 

seiner Brüder erhalten hat. SCHNELL VERGISST ER, DASS NUR GOTT 

ALLEIN DEN GENAUEN TAG UND DIE GENAUE UHRZEIT KENNT. 

  

Törichte Kinder!... die sich mit ihrem beleidigenden Verhalten gegen den 

Willen Gottes wenden und die von der Natur selbst zu Fall gebracht 

werden. 

  

Diese Generation hat die Würde als Kinder Gottes nicht gewahrt. 

Stattdessen lebt sie als Gefangener der Sünde, aus der sie sich nicht 

befreien möchte. Diese Generation glaubt nicht, dass sich die Sünde 

gegen den Menschen selbst wendet. Sie denkt nicht an frühere Zeiten, 

frühere Generationen, die unter Fluten aus Wasser begraben oder vom 

Feuer bestraft wurden, da sie wider der menschlichen Natur gelebt haben. 

  

MEINE GELIEBTEN KINDER, ICH SPRECHE VON DIESER GENERATION. 

IHR SEID DIEJENIGEN, DIE ICH WACHRÜTTELN MÖCHTE, DAMIT IHR 

NICHT AUF EWIG DEM TOD GEWEIHT SEID. 

  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wie oft Ich euch seit Jahren 

gewarnt habe! Nun seht ihr, wie die Prophezeiungen in diesem Moment 

in Erfüllung gehen. So werdet ihr Zeugen der Göttlichen Allmächtigkeit, 

der Liebe Gottes zu Seinen Kindern. 

  

SCHMERZERFÜLLT MUSS ICH FESTSTELLEN, DASS DIESE WORTE, DIE 

IHR IN DIESEM MOMENT LEST, AUS DER TATSACHE HERAUS 

NIEDERGESCHRIEBEN WURDEN, DASS EIN JEDER VON EUCH UNTER DER 

GROSSEN LÄUTERUNG DER MENSCHHEIT LEIDEN, SIE ERLEBEN, 

MITANSEHEN UND EIN TEIL VON IHR SEIN WIRD. 

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

16.11.2020 

 

Ihr lebt in einer Zeit großer Prüfungen; ihr steht kurz vor einer Periode 

größter Verwüstung und Trostlosigkeit, der größten, die ihr je erlebt habt. 

Und dies, weil ihr euch von Gott entfernt, Ihn geleugnet und Ihn 

zurückgewiesen habt. Ihr habt den Dämon als euren Gott angenommen. 



  

DIESE GENERATION SCHREITET UNAUFHÖRLICH AUF DIE ERFÜLLUNG 

DER PROPHEZEIUNGEN ZU, DIE DAS VÄTERLICHE HAUS IHR OFFENBART 

HABEN. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

10.08.2020 

 

Die Zeit des Leidens für die menschliche Gattung hat nicht auf sich warten 

lassen. Sie schreitet schnellen Schrittes voran, bis zu dem Punkt, an dem 

diese Gegenwart für die Menschen enden wird und ein neuer Kalender 

beginnen wird, der voll von Ereignissen ist, die euch läutern sollen. ES 

IST NICHT DAS ENDE DER WELT, VON DEM ICH SPRECHE. ES IST DIE 

ZEIT DER LÄUTERUNG FÜR DIESE GENERATION, DIE ALLES HEILIGE 

DÄMONISIERT UND DEN SATAN ALS IHREN GOTT ANGENOMMEN HAT. 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

07.05.2018 

 

DIESE VON MIR GELIEBTE GENERATION MUSS BIS AUF IHRE 

GRUNDMAUERN GELÄUTERT WERDEN: 

 

wegen der grossen Abirrung, in der sie verharrt…  

wegen des zügellosen Liberalismus…  

wegen der Unwirklichkeit…  

wegen der Lüge…  

wegen der Unmoral und der mangelnden Liebe gegenüber der 

wertvollen Gabe des Lebens. 

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

12.10.2020 

 

Die Natur gibt dem Menschen Zeichen, damit er endlich erkennt, dass sich 

alles verändert hat. Aber der Mensch tut, als sei dem nicht so; er geht 

blindlings durch die Dunkelheit, fällt wieder und wieder und kriecht über 

den Boden wie die Schlangen. 

 

 



HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

29.03.2019 

 

AUF BEFEHL DER HOCHHEILIGEN DREIFALTIGKEIT VERKÜNDE ICH EUCH, 

DASS IHR DIE GÖTTLICHE BARMHERZIGKEIT EMPFANGEN UND BEREUEN 

SOLLT, SOOFT IHR ES AUCH MÜSST. SCHAUT, WIEVIEL AUF DER ERDE 

PASSIERT, ALL DIE ZEICHEN, wieviel sich erfüllt von dem was 

vorausgesagt wurde... Leugnet nicht das, was sich nicht leugnen lässt, die 

Erde hat sich verändert, der Mensch hat sie missbraucht. Die Pole kehren 

sich weiterhin um und die Dunkelheit und die Erdumwälzung steht bevor, 

die Sonne verdunkelt sich. 

 

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

06.12.2018 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Erde ist erschöpft und 

der Mensch ist sich dessen nicht bewusst, sondern schaut weiterhin zu, 

wie sich das Klima zunehmend verändert, ohne an die 

unvorhergesehenen Naturphänomene zu denken, die die Menschheit 

ständig überraschen und mittlerweile auch in Gegenden auftreten, in 

denen es zuvor keine Naturereignisse stattfanden. 

   

Wirbelstürme haben an Intensität gewonnen und ihre Verschiebung ganze 

Völker überrascht. Das Tauwetter beschleunigt das Leiden derer, die in 

Küstengebieten leben, und angesichts dessen müssen die Machthaber, die 

Kenntnis vom Erdgeschehen haben, zum Wohl ihrer Bevölkerung 

Vorkehrungen treffen. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

29.05.2017 

 

  

KINDER, IHR MÜSST MICH KENNEN UND ERKENNEN, IHR MÜSST 

UNTERSCHEIDEN KÖNNEN, UM NICHT ALLES ZU GLAUBEN, ABER AUCH, 

UM NICHT ALLES ZU VERNEINEN. 

  

„Denn viele werden unter Meinem Namen kommen und sagen: Ich bin 

der Christus! Und sie werden viele verführen. Ihr werdet aber von Kriegen 

und Kriegsgerüchten hören. Seht zu, erschreckt nicht! Denn es muss 



geschehen, aber es ist noch nicht das Ende. Denn es wird sich Nation 

gegen Nation erheben und Königreich gegen Königreich, und es werden 

Hungersnöte und Erdbeben da und dort sein. Alles dies aber ist der Anfang 

der Wehen.“ (Mt 24:5-8) 

 

Der Aufstieg falscher Messiasse, die Ausbreitung von Kriegen, 

Hungersnöten, Seuchen und Naturkatastrophen... Diese Ereignisse sind 

ein Zeichen für diese Generation. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

06.07.2021 

 

DIE ENTFESSELUNG DER PROPHEZEITEN EREIGNISSE KOMMT IN IMMER 

SCHNELLEREN SCHRITTEN NÄHER; denn die Menschheit befindet sich im 

Tiefschlaf, einem Schlaf des Überflusses, des Materialismus, der 

Missachtung. In Zeiten, in denen die Natur ihre Kräfte entfesselt, zeigt 

das menschliche Geschöpf keine Reaktion. 

 

   

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

13.09.2017 

 

So lebt ihr von Katastrophe zu Katastrophe. Die Schöpfung sagt dem 

Menschen, er solle Meinen Sohn nicht mehr verleumden, doch der Mensch 

löst alles durch wissenschaftliche Erklärungen. Nur und allein diejenigen, 

die in Trübsal leben, wissen, dass das, was sie erdulden müssen, nicht 

mehr als Normalität gelten kann. 

Der Mensch sagt, dass er Zeiten der Angst durchlebt habe, aber noch nie 

so grosse wie in der Läuterung. Dies ist der Augenblick der grossen 

Prüfung für Mein Volk, bei der die Naturkatastrophen und die vom 

Menschen missbräuchlich angewandte Wissenschaft sich gegen ihn 

wenden und alles vergiften werden, was dem Menschen vom Ewigen Vater 

gegeben wurde. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

18.11.2019 

 

Die Menschheit, der die WAHRE LIEBE UND DIE WAHRE HOFFNUNG auf 

Unseren König und Herrn Jesus Christus fehlen, wird hart von den 



vermehrt aufkommenden Naturkatastrophen getroffen. Der Dämon wird 

von den Menschen geliebt und gefeiert. 

Die Menschheit wird zusehen, wie die Klimakatastrophen immer schlimmer 

werden und die Erde sich verfinstert, aber sie werden sich nicht vor IHREM 

KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS NIEDERKNIEN. IM GEGENTEIL: SIE 

WERDEN IHREN GANZEN ZORN AUF DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT 

UND SEINE NACHFOLGER RICHTEN. 

  

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  

18.03.2018 

 

Mein geliebtes Volk, ignoriert nicht länger, dass solange ihr für den Bösen 

wirkt und handelt, dieses Böse von euch verbreitet wird, sich mit dem 

Bösen anderer Geschöpfe verbindet und Naturkatastrophen für die 

Menschheit herbeiführt, indem Himmelskörper auf die Erde gelenkt 

werden. 

 

 

 

  



  



REINIGUNG DURCH DIE NATUR 
  

 

DIE NATURKATASTROPHEN 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

09.04.2022 

 

DIE GEIßELUNG DER MENSCHHEIT IST UMSO SCHLIMMER, WEGEN DES 

UNGEHORSAMS DER MENSCHLICHEN GESCHÖPFE. 

Die Naturkatastrophen schlagen mit großer Kraft ein. Einige dieser 

Katastrophen sind natürlichen Ursprungs, andere wiederum wurden durch 

den Menschen verursacht, der die Wissenschaft missbraucht, um Böses 

zu tun.  

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

09.01.2017 

 

Christus: 

Meine Liebe, die Menschheit wird erst aufhören, wenn sie erleidet, was sie 

erschaffen hat...  Ein Teil der Läuterung nähert sich aus dem All, die Kraft 

und Vibration der Himmelskörper, die durch den Raum fliegen, 

beeinflussen direkt die Umlaufbahn der Erde, wodurch sich die Erdachse 

bewegt und das Innerste sowie das Gravitätszentrum der Erde auf diese 

Vibrationen und Magnetkräfte reagieren, wodurch sich die normale 

Rotation ändert. Die Katastrophen mehren sich; immer mehr Erdbeben 

entstehen, ohne dass der Mensch sich rechtzeitig helfen kann, da es die 

Umstände verhindern. Die tosenden Wasser überschwemmen Küsten und 

die Kommunikation wird extrem verändert werden. Dann wird der Mensch 

sehen, dass seine Technologie es nicht schafft, sich selbst zu erhalten, 

sondern dass er von dem abhängt, was durch die göttliche Hand 

geschaffen wurde, um weiterzukommen. Nicht der Mensch ist der 

Schöpfer, sondern er ist Sklave dessen, was er geschaffen hat... Nichts 

geht über das hinaus, was unsere Dreifaltigkeit zulässt. 

 

   

KLIMAWANDEL 

 



 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

07.06.2020 

 

Vergesst nicht, dass sich das Klima in ständigem Wandel befindet; die 

Wissenschaft nennt dies Klimawandel, Ich als eure Mutter aber sage euch, 

dass dies das Ergebnis des bösen und unrechtmäßigen Handelns des 

Menschen ist.  

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

12.10.2019 

 

Volk Gottes; die Natur will nicht angebetet werden (Vgl. Lk 4, 8). Sie 

möchte respektiert werden und dem Menschen dienen, seine notwendigen 

Bedürfnisse zu befriedigen. Sie wollte nicht von ihm zerstört, ausgenutzt 

und fast ausgelöscht werden. Alles befindet sich im Verfall und nimmt 

rapide ab: das Klima, die Nahrungsmittel und alles andere, was euch zu 

eurem Wohle gegeben wurde. 

  

 

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

10.09.2021 

 

Die Ereignisse schreiten voran; der Mond und die Sonne überschneiden 

sich, sie verursachen damit große geographische Veränderungen und die 

Elemente erheben sich noch stärker, was wiederum Veränderungen des 

Erdklimas verursacht. 

 

   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

25.09.2019 

 

Mein Volk; die Erde will euch mit heftigen Erdbeben aus eurem Schlaf 

reißen. Diese Beben kommen nun nicht nur mehr aus den bekannten 

Rissen in den tektonischen Platten, sondern es entstehen neue, noch 

unbekannte Risse. Durch die Beben erwachen auch die Vulkane und das 

Klima ändert sich unerwarteterweise, was bei den Menschen Bedürfnisse 

weckt, die es vorher nicht gab. All das hat der Mensch mit seiner 

Rebellion, seinem Ungehorsam und seiner Überheblichkeit selbst 

hervorgerufen. 



   

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.08.2018 

 

Mein geliebtes Volk, die Erklärungen der Ursachen der 

Naturerscheinungen durch die Wissenschaft, die ihr akzeptiert, sind nicht 

allein auf den sogenannten Klimawandel zurückzuführen. Es ist zwar 

richtig, dass Mensch fast die gesamte Erde verwüstet hat; ihr wisst aber 

wohl, dass das Verhalten des Menschen nicht nur in ihm selber bleibt, 

sondern dass das Gute Gutes anzieht und das Böse Böses (vgl. Spr 

17.13). 

Die Natur zeigt sich gegenüber dem Menschen immer härter, bis sich das 

Klima der Erde in seiner Gesamtheit verändern wird. Meine Kinder werden 

beginnen, auf einer kalten Erde ohne Sonne zu leiden.  

 

Die Vulkane, Meine Kinder, sind mächtige Kolosse, die so viel Druck in 

ihren Eingeweiden halten, dass die grössten das Klima eines grossen Teils 

der Erde verändern können. 

Das Klima ist in den Ländern nicht mehr das gleiche und ihr wisst das, 

aber ihr wollt nicht zugeben, dass ihr einen Anteil an der grossen Schuld 

für diese grosse Veränderung habt. 

   

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

30.07.2017 

 

Kinder, ihr habt die Zeichen vor euch: das Klima hat sich gewandelt, die 

Tiere haben ihre Gewohnheiten verändert und verloren, die Krankheiten 

sind nicht aufzuhalten, die ständigen Manifestationen der Sonne halten 

die Erde in Alarmbereitschaft und die Zeichen aus Öl und Blut auf Bildern, 

die Mich darstellen, sind das göttliche Motiv, um den Menschen zur 

Versöhnung mit dem väterlichen Hause zu rufen. 

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

21.12.2019 

 

Eure Körper sind u.a. viel anfälliger dafür, weil ihr lange Zeit extremen 

Schwankungen des Klimas ausgesetzt wart, aber auch der Mensch selbst 

verursacht dies im Geheimen mit, indem er Chemikalien und Viren in der 



Luft verteilt, um die Menschen krank zu machen. In einigen Fällen führen 

diese Krankheiten sogar zum Tod. 

  

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

18.08.2019 

 

Volk Gottes; Hungersnöte stehen kurz bevor. Es ist daher wichtig, dass 

ihr euch mit haltbaren Lebensmitteln eindeckt, denn unbarmherzige 

Klimaschwankungen bedrohen die Ernten. 

Vergesst auch nicht die Medizin, die euch der Himmel gegen die 

Krankheiten dieser Zeit gegeben hat.  

Ihr müsst über adäquate Kleidung für extreme Hitze und Kälte verfügen, 

denn das Klima wird in noch nie dagewesenem Ausmaß zwischen beiden 

Extremen hin und her schwanken. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

16.01.2019 

 

Kinder, ich rufe euch bewusst zu werden, dass ihr starke 

Klimaschwankungen durchmachen werdet. Ihr werdet in einer 

einzigen Jahreszeit mehrere Klimaveränderungen erleben. Der Mensch 

hat gravierende Schaden in der Natur verursacht. Er hat sie sich 

bemächtigt, ohne an die Zukunft zu denken, und versucht die Schaden 

auf einmal zu korrigieren, und das ist nicht möglich. Die Bödenfeuchte ist 

gesunken, und infolgedessen, was der Mensch anbaut nicht die 

erwarteten Erträge erzeugt. Deswegen, wird der Hungersnot weltweit 

wachsen, und Wasser wird das von den Menschen zum meist geschätzten 

Gut werden. 

  

Meine Kinder, in diesem Moment könnt ihr eine gute Ernte nicht 

gewährleisten, da das Klima weder stabil noch definitiv vorhersehbar ist. 

Angesichts dieser Ereignisse wird das menschliche Geschöpf, bei der 

Angst, nicht das wesentliche zum Überleben zu besitzen mit 

Stimmungsschwankungen seiner Brüder und Schwestern konfrontiert. 

Der Mensch, wenn er eine Bedrohung in seinem Lebensunterhalt spürt, 

ändert er die Kultur, die Brüderlichkeit, die Liebe, die Moral und sogar die 

Religion um sich sein Überleben zu sichern. 

 

 



ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

14.06.2017 

 

Das Wasser will die Erde reinigen. Das Feuer wird stärker sein, wenn 

Extremtemperaturen herrschen. Die Luft wird Partikel enthalten, die den 

Bewohnern der Küstenregionen unbekannt sind. 

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

08.11.2017 

 

SEHT DAS KLIMA, DIE VEGETATION, SEHT, WER SICH GOTT 

VERWEIGERT, SEHT, WER EUCH VERACHTET, UND IHR WERDET 

VERSTEHEN, DASS DIES DIE ZEICHEN DER ZEIT SIND, GENAU AUS 

DIESEM GRUND WIRD DAS WORT MEINES SOHNES UND DAS MEINE 

VERLEUGNET. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

24.10.2017 

 

Das Klima geisselt viele Länder. Das Feuer ruht nicht. Infolge der 

Gleichgültigkeit des Menschen gegenüber Unserem Willen nimmt die 

Schöpfung den Menschen als etwas jenseits Unserer Dreifaltigen Liebe 

wahr. 

Geht euren Weg nicht, ohne über das Klima nachzudenken, nachzusinnen 

und es zu beobachten... 

WAS DIE WISSENSCHAFT ALS AUSWIRKUNGEN DES KLIMAWANDELS 

BEZEICHNET HAT, BEZEICHNE ICH ALS ZEICHEN DIESER ZEIT. 

  

   

VERÄNDURUNG DES ERDMAGNETFELDES 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

30.01.2022 

 

Oh, Volk Gottes! Ihr werdet Zeugen der Macht der Elemente werden, die 

von den Veränderungen, die sich auf der Erde vollziehen und vom 

Erdkern ausgehen, in Wallung geraten sind. Diese Veränderungen 

werden von der Sonne, vom Mond und den Asteroiden verursacht, die 



selbst von dort, wo sie sich gerade befinden, bereits das Magnetfeld der 

Erde beeinflussen; dies trägt auch zu den Erschütterungen der 

tektonischen Platten bei. 

  

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

18.01.2022 

 

IHR ERLEBT NUN DIE REINIGUNG UND DIE NATUR ERZITTERT 

DAVOR. Die Elemente werden von Sonneneruptionen erschüttert, die das 

Magnetfeld der Erde verändern, was wiederum zu Störungen in der 

Kommunikation und zur Aktivierung der tektonischen Platten führt. Der 

menschliche Körper wird geschädigt, wenn er aufnimmt, was er 

normalerweise nicht aufnehmen sollte. 

 

   

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

04.03.2021 

 

Das Magnetfeld der Erde wird so sehr geschwächt, dass sämtliche 

Kommunikations- und Stromnetze ausfallen und ein großer 

Vulkanausbruch ausgelöst wird (Mk 13, 24). 

 

   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS   

13.06.2020 

 

Betet, meine Kinder, betet. Der Magnetpol der Erde bewegt sich auf 

Russland zu; das ist kein Zufall, sondern ein Zeichen, damit der Mensch 

aufwacht… Russland dringt in die Welt vor und lässt sie leiden. 

 

   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS   

14.04.2020 

 

Meine Kinder; Erdbeben häufen sich, wegen der negativ beeinflussten und 

beschädigten Erdumlaufbahn. Das Magnetfeld der Erde hat sich verändert 

und ihr wurdet nicht davor gewarnt. Aus dem Weltall erreichen euch 

externe Kräfte die das Magnetfeld verändern und das Feuer aus dem 

Erdkern zur Oberfläche hin anziehen.  

  



 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

21.12.2019 

 

Seht wie sich die Magnetpole der Erde verschieben; dies wird große 

Komplikationen für die Menschheit und die Wissenschaft mit sich bringen. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

14.02.2019 

 

Mein geliebtes Volk; die Menschheit hegt so sehr den Fortschritt, 

besonders in der Technologie und Ich bekunde euch, dass diese 

Technologie der Menschheit geraubt werden wird. Die Erde wurde vom 

Menschen und von den großen Weltmächten gemartert und von Ihnen mit 

falsch angewendeter Technologie vergiftet. Sie wurde im Kern verändert 

und ist nun genauso wie der Mensch, anfällig für die Effekte der 

Sonneneinstrahlung. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

16.01.2019 

 

Das Erdmagnetfeld der Erde ist in ein definitives Änderungsprozess 

eingetreten. Deswegen, hat sich der Schutzeffekt über der Erde 

geschwächt. Das hat der Menschheit zu einem Verlust wissenschaftlicher 

Fortschritte und einem technologischen Rückgang ohnegleichen 

ausgesetzt… 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

09.01.2017 

 

Meine Liebe, die Menschheit wird erst aufhören, wenn sie erleidet, was sie 

erschaffen hat...  Ein Teil der Läuterung nähert sich aus dem All, die Kraft 

und Vibration der Himmelskörper, die durch den Raum fliegen, 

beeinflussen direkt die Umlaufbahn der Erde, wodurch sich die Erdachse 

bewegt und das Innerste sowie das Gravitätszentrum der Erde auf diese 

Vibrationen und Magnetkräfte reagieren, wodurch sich die normale 

Rotation ändert. Die Katastrophen mehren sich; immer mehr Erdbeben 

entstehen, ohne dass der Mensch sich rechtzeitig helfen kann, da es die 



Umstände verhindern. Die tosenden Wasser überschwemmen Küsten und 

die Kommunikation wird extrem verändert werden. Dann wird der Mensch 

sehen, dass seine Technologie es nicht schafft, sich selbst zu erhalten, 

sondern dass er von dem abhängt, was durch die göttliche Hand 

geschaffen wurde, um weiterzukommen. Nicht der Mensch ist der 

Schöpfer, sondern er ist Sklave dessen, was er geschaffen hat... Nichts 

geht über das hinaus, was unsere Dreifaltigkeit zulässt. 

 

 

ERDBEBEN  

 

 

„Dann sagte er zu ihnen: Ein Volk wird sich gegen das andere erheben 

und ein Reich gegen das andere. Es wird gewaltige Erdbeben und an 

vielen Orten Seuchen und Hungersnöte geben; schreckliche Dinge 

werden geschehen und am Himmel wird man gewaltige Zeichen sehen.“ 

Luk 21, 10-11. 
 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.04.2022 

 

Die Erde wird heftig erschüttert und die bereits erwarteten schweren 

Erdbeben treten ein und verändern die Erde. 

  

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

30.12.2020 

 

DANN IST EINGETROFFEN, WAS EUCH VORHERGESAGT WURDE. ABER 

DIE MENSCHHEIT SCHLÄFT, SIE FEIERT FESTE UND LEBT IN SÜNDE. 

Wie schnell und leichtfertig glaubt ihr an die „Authentizität“ all der neu 

aufkommenden Modernismen und wie schnell zweifelt ihr und verliert 

euren Glauben… 

 

IHR HEUCHLER, IHR GETÜNCHTEN GRÄBER (Mt 23, 27)! DIE ERDE 

WIRD SICH ÖFFNEN UND DEN MENSCHEN VERSCHLINGEN! 

 

Auch wenn ihr nicht glaubt, dass jeder Kontinent der Erde von starken 

Erdbeben erschüttert werden wird, werden dennoch vor allem die Städte, 



die Hauptstädte der weltübergreifenden Sünde sind, von ihnen besonders 

schwer getroffen werden. 

    

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

12.10.2020 

 

Wieviel Schmerz wird diese Generation ertragen müssen…! 

Wieviel Trauer und Leid, ohne zur Ruhe kommen zu können…! 

Wieviel Bitterkeit wird überall zu spüren sein…! 

  

Die Erde bebt wie noch nie zuvor, die Vulkane lodern auf, die Wasser der 

Erde reinigen den Menschen und Stürme ziehen ohne Vorwarnung auf. 

Die Gedanken Meiner Kinder werden vom Bösen fehlgeleitet und deshalb 

handeln sie gegen ihre Brüder. Sie zeigen nur wenig Liebe und Glauben, 

was die Belange Meines Sohnes angeht. Aber all das geschieht, damit ihr 

euch noch bekehren könnt, bevor ihr ganz verloren geht. 

 

   

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

18.08.2019 

 

Volk Gottes; seid gehorsam und geduldig, nehmt Meine Warnungen ernst 

und seid vorsichtig, wenn ihr unnötige Reisen vornehmt. Die Erde brodelt 

in ihrem Inneren; aufgrund von Vulkanausbrüchen, Erdbeben und 

schweren Unwettern werden an manchen Orten für mehrere Wochen die 

Flughäfen geschlossen werden und die Kommunikation nach Außen 

gestört sein. 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

20.07.2019 

 

Inmitten all der Erdbeben auf der ganzen Erde, der schweren Ausbrüche 

jetzt noch schlafender Vulkane und dem Wasser der Meere, dass sich 

urplötzlich erheben wird, müsst ihr die Einheit wahren und euren 

Mitmenschen Liebe und Brüderlichkeit entgegenbringen. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

30.01.2022 



 

Die Erde wird auch weiterhin erschüttert, bis in ihren Kern, welcher noch 

heißer geworden ist und diese Hitze steigt bis zur Erdoberfläche auf. 

Oh, Volk Gottes! Ihr werdet Zeugen der Macht der Elemente werden, die 

von den Veränderungen, die sich auf der Erde vollziehen und vom 

Erdkern ausgehen, in Wallung geraten sind. Diese Veränderungen 

werden von der Sonne, vom Mond und den Asteroiden verursacht, die 

selbst von dort, wo sie sich gerade befinden, bereits das Magnetfeld der 

Erde beeinflussen; dies trägt auch zu den Erschütterungen der 

tektonischen Platten bei. 

   

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

03.05.2021 

 

Die in die Jahre gekommene Erde bäumt sich auf wie jemand, der sich 

gegen die Ohnmacht wehrt. Die großen Städte, die den ungezügelten 

freien Willen des Menschen haben walten lassen, werden davon 

besonders hart getroffen. 

  

    

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

20.09.2018 

 

Die Erde leidet unter grossen Veränderungen aus ihrem Inneren. Aus 

diesem Grund erlebt ihr fortwährende Erdbeben. Ich möchte, dass ihr 

euch darüber im Klaren seid, dass jenseits dieser eigenen Kraft der Erde 

einige Länder durch Kräfte der vom Menschen missbräuchlich 

angewandten Wissenschaft erschüttert werden und aufgrund ihrer 

missbräuchlichen Anwendung der Moment kommen wird, in dem der 

Mensch die Kraft nicht mehr beherrschen kann, die er auf die Erde ausübt 

und eine in manchen Ländern beispiellose Hekatombe verursachen wird. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

01.07.2017 

 

WIE VIEL LEID HERRSCHT DOCH AUF DIESER ERMÜDETEN UND 

ZERSTÖRTEN ERDE! 

WIE DIE ERDE IN IHREM BESTREBEN, SICH DER SÜNDE, DIE AUF IHR 

LASTET, ZU ENTLEDIGEN AUFBRICHT UND AUFBRECHEN WIRD! 



  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

23.12.2021 

 

Ich habe bereits im Voraus Meinen Kindern gesagt, dass sie auf die 

Sonne achten sollen. Diese stört die scheinbare Ruhe unter den 

Menschen; sie erschüttert heftig die Erde und aktiviert damit gefährliche 

tektonische Platten, die auch die darauf befindlichen Vulkane 

beeinflussen. 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

01.02.2018 

 

Das Wetter wird sich von einem Moment auf den andern ändern. Die 

strahlende Sonne wird einen Ort erstrahlen lassen, der plötzlich 

verdunkelt sein wird. Das Wasser der Meere wird ruhig bleiben und im Nu 

wird es sich ändern und der Sturm wird kommen, da das Erdinnere durch 

das ständige Aneinanderreiben der tektonischen Platten erbebt. Es wird 

zu ständigen Erdbeben kommen. Die Welle der Erdbeben wird nicht 

abreissen. Manche Länder werden erschüttert werden, um ihre 

Regierungen dazu zu zwingen, die Hilfe anderer anzunehmen, und so 

werden unschuldige Völker Erleichterung in der Unterdrückung finden. In 

anderen Ländern werden die aufeinander folgenden Ereignisse zum 

Scharfrichter werden. 

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

21.12.2019 

 

Bleibt wachsam, denn wegen der konstanten Bewegung der großen 

Erdplatten, die sich über die ganze Erde ziehen, bilden sich Risse in der 

Erde und die Vulkanaktivität nimmt zu. Die Platten bekommen eine nach 

der anderen Risse und das Leid Meiner Kinder nimmt damit ebenfalls zu. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

25.09.2019 

 



Mein Volk; die Erde will euch mit heftigen Erdbeben aus eurem Schlaf 

reißen. Diese Beben kommen nun nicht nur mehr aus den bekannten 

Rissen in den tektonischen Platten, sondern es entstehen neue, noch 

unbekannte Risse. Durch die Beben erwachen auch die Vulkane und das 

Klima ändert sich unerwarteterweise, was bei den Menschen Bedürfnisse 

weckt, die es vorher nicht gab. All das hat der Mensch mit seiner 

Rebellion, seinem Ungehorsam und seiner Überheblichkeit selbst 

hervorgerufen. 

   

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

15.07.2019 

 

EIN WEITERER TROPFEN AUS DEM KELCH DES VATERS WURDE ÜBER DIE 

MENSCHHEIT AUSGEGOSSEN UND DIE ERDE ÖFFNET SICH; 

VERSCHIEBUNGEN DER TEKTONISCHEN PLATTEN LÖSEN GROßE 

ERDBEBEN AUS, DIE DIE MENSCHEN HEIMSUCHEN UND SIE IN 

MUTLOSIGKEIT UND VERZWEIFLUNG STÜRZEN WERDEN. 

 

 

 

VISIONEN  

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

25.01.2021 

 

Während dieses Rufs des Heiligen Erzengels Michael, wurde mir diese 

Vision zuteil: 

  

Ich sah eine andere Krankheit, die sich bereits auf der Erde verbreitet 

hat und verheerenden Schaden anrichtet. Auch wurde mir erlaubt zu 

sehen, wie Erdbeben ganze Städte zerstören. Angesichts des Leids der 

Menschen ist gegenseitige Hilfe schwierig.  

Ich sah Katastrophen aus dem Kelch herausfließen, den die Hand des 

Vaters ausgießt; die Hand des Vaters wiederum wird von der Hand 

unserer Allerheiligsten Mutter gehalten. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

28.06.2019 



 

…“ und aus heiterem Himmel sehe ich den Planeten Erde vor mir, der mit 

großer Geschwindigkeit auf mich zurast und dann urplötzlich stoppt. Ich 

sehe den ganzen Kontinent Amerikas und Er zeigt auf das geographische 

Nordamerika, das sich erhebt und die Erdschichten sichtbar werden 

lässt. Unser geliebter Herr sagt nun zu mir: „Pass gut auf...“ 

  

Ich sehe, wie eine Bewegung durch den Erdkern fährt und immer stärker 

wird, bis sie fast die äußere Erdkruste erreicht. 

  

Unser Geliebter Herr Jesus Christus sagt zu mir: „Meine geliebte Tochter; 

sieh wie dieses Erdbeben entsteht; es wird immer stärker, umso näher es 

der Oberfläche kommt und so wird auch das Beben immer schlimmer.“ 

  

Ich sehe wie die tektonischen Platten sich öffnen und wie die großen 

Bauten der Menschheit stark erschüttert werden; große Wolkenkratzer 

fallen in sich zusammen. Der Schmerz der Menschen ist groß, so manches 

Mal verstummt er, aber zwischen den Wehklagen der Menschen höre ich 

Etliche, die unseren Herrn um Verzeihung bitten. 

 

Meine Tochter: ich habe euch nun bis ins kleinste Detail dieses gigantische 

Erdbeben gezeigt und auch alle anderen, unter denen alle Menschen der 

Erde leiden werden, weil sie sich nicht bekehren und mir die Stirn bieten 

wollen. 

 

 

VULKANEN  

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

15.05.2022 

 

Dieser Blutmond hat, noch bevor er für euch sichtbar wurde, die Vulkane 

auferweckt. Er wird sich besonders auf die Vulkane, die tektonischen 

Platten und das menschliche Geschöpf auswirken. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.04.2022 

 



Ihr habt vergessen, dass Ich euch schwere Erdbeben für die ganze Erde 

vorausgesagt habe sowie auch das Erwachen von Vulkanen und 

Supervulkanen, die die Temperatur auf dem ganzen Planeten absenken 

und so einen Treibhauseffekt verursachen. 

 

   

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

30.01.2022 

 

Die Erde wird auch weiterhin erschüttert, bis in ihren Kern, welcher noch 

heißer geworden ist und diese Hitze steigt bis zur Erdoberfläche auf. Dies 

weckt schlafende Vulkane und die bereits aktiven Vulkane werden noch 

stärker angeregt. Verschiedene Länder werden deshalb ihre gewohnten 

Flugrouten nicht mehr nutzen können und die Menschen werden solange 

nicht nach Hause zurückkehren können, bis man neue Routen 

erschlossen hat. 

 

   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

07.01.2022 

 

In großen wie kleinen Ländern wird man Kälte und dann Hitze erleben, 

Dürre und dann Überflutungen, schlafende Vulkane und dann deren 

plötzliche Ausbrüche, Frieden und dann den Tod, Überfluss und dann den 

Mangel an Lebensmitteln, Medikamenten und allem, was dem Menschen 

Wohlstand bringt.  

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

26.09.2021 

 

Die Zunahme vulkanischer Aktivität wird dazu führen, dass Feuer, Rauch 

und Gase freigesetzt werden, die das Überleben eines großen Teils der 

Menschheit unmöglich machen werden. 

Ich sehe, wie viele während der Erdbeben vor Angst niederfallen, danach 

aber weiter sündigen. 

Wegen des Qualms der Vulkane wird sich die Sonne verdunkeln und ihr 

werdet den Mond nicht mehr leuchten sehen können. 

 



 

VISION  

10.05.2021 

 

Unser Herr Jesus Christus gewährte mir eine Vision, in der die Menschheit 

von aufeinanderfolgenden Vulkanausbrüchen überrascht wurde. Es 

erwachten so viele Vulkane in dieser Vision, dass die Erde in einen Nebel 

aus Asche und Vulkangasen gehüllt wurde. 

  

Die Menschen verbarrikadierten sich in ihren Häusern, denn die Luft war 

kontaminiert und schädlich für sie. Ein einziges Chaos. 

  

Gleichzeitig zeigte Er mir jedoch die Himmlischen Chöre, die einen 

Luftstrom formten, der die Gase fernhielt, nicht jedoch die Asche. Sie 

hielten die Gase von Seinem treuen Volk fern, damit es davon nicht krank 

werden konnte. 

 

Er sagte zu mir: Meine Liebste, die Hilfe Meiner Engelschöre wird in dieser 

Zeit wie Manna sein, das Ich Meinen Treuen zukommen lasse. 

Er segnete mich und mit Seinem Frieden in meinem Herzen entfernte Er 

sich wieder. Amen. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

22.02.2021 

 

Vulkane erwachen und das Meer tost und stürmt. In dessen Angesicht 

darf das Volk Gottes nicht fallen, es muss aufrecht bleiben und fest an 

den Schutz ihres Herrn und Gottes glauben. 

   

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

23.05.2020 

 

Dunkelheit breitet sich über dem Volk Meines Sohnes aus, das Licht der 

Sonne wird durch Vulkanausbrüche und starke Winde verdunkelt, die 

Sand und Erde aufwirbeln. Das Wasser der Meere erhebt sich ohne 

Vorwarnung und bringt großes Leid mit sich für Meine Kinder. Die Natur 

reagiert nun ohne Vorwarnung, mit unbändiger Kraft. 

 

  



UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

11.05.2019 

 

Eine tiefe Dunkelheit breitet sich über die Erde aus, diese Dunkelheit wird 

durch den Ausstoß von Vulkangasen noch vorangetrieben. Die Vulkane 

werden wieder aktiv werden und die Erdtemperatur wird sinken, wie es 

schon einmal passiert ist, nur diesmal wird diese Zeit länger andauern. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.08.2018 

 

Die Vulkane, Meine Kinder, sind mächtige Kolosse, die so viel Druck in 

ihren Eingeweiden halten, dass die grössten das Klima eines grossen Teils 

der Erde verändern können. 

 

Schlafende Vulkane unter Wasser werden erwachen und euch ernsthaften 

Gefahren aussetzen. 

 

Der Yellowstone-Vulkan beginnt sein Erwachen in Vereinigung mit 

anderen, die sich in einer Kette unter einem grossen Teil der Erde 

befinden. 

 

       

SONNENAKTIVITÄT 

 

 

 ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

27.01.2023 

 

Die Sonne beeinflusst auch weiterhin die Erde und der Mensch bemerkt 

die Veränderungen im Erdkern nicht. 

   

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.04.2022 

 

Ihr habt Meine Rufe vergessen, über die Sonneneruptionen, die die Erde 

treffen. Entzündungen und Krankheiten nehmen bei den Geschöpfen zu, 

die ihren Organismus verändern lassen. Der Mensch ist nicht in der Lage, 

eine solche Menge an Sonneneinstrahlung aufnehmen zu können und 



dies wird dazu führen, dass der Organismus des menschlichen 

Geschöpfes Veränderungen unterzogen sein wird. Wegen der 

zunehmenden Hitze trocknet auch das Wasser aus, das ihr zum 

Überleben braucht. Ich habe euch die Schmelze des Polareises 

angekündigt und mit diesem auch das Steigen der Meeresspiegel und die 

damit verbundene Gefahr, denen die Küstenregionen ausgesetzt sind. 

Das menschliche Geschöpf hat wahllos Industrien und Transportmittel 

aufgebaut und ihr leidet nun unter den Konsequenzen. Die 

Sonneneinstrahlung wird abnehmen und die Strahlen daran gehindert 

werden, zur Erde durchzudringen, aufgrund der Gase, die die Erde dann 

bedecken. Die Transportmittel werden reduziert werden: zu Lande als 

auch in der Luft. 

 

  

 HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

09.04.2022 

 

Die Eruptionen der Sonne nehmen zu, bis sie den Menschen zu ersticken 

drohen und daraufhin wird die Erde erschüttert. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

16.02.2022 

 

Die Sonne wird die Erde stark erhitzen, weil sie in extremem Maße 

Feuerströme absondert. Ihr werdet sehen, wie die Natur während dieser 

extremen Hitze austrocknet. Der Mensch wird sich fühlen, als könne er 

auf dieser Welt nicht mehr leben. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

24.01.2022 

 

Die Erde nimmt nicht nur Himmelskörper, die aus dem Weltraum 

kommen, auf, sondern auch jene Dinge, die der Mensch selbst in die 

Erdumlaufbahn gebracht hat. Es wurde nicht bedacht, dass einige 

Satelliten zur Gefahr für die Menschheit werden könnten, angesichts der 

drohenden Auswirkungen der Sonnenstürme, die sich auf der Sonne 

derzeit zusammenbrauen. 

 

  



HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

04.03.2021 

 

Ihr schaut zur Sonne, die ihr glanzvolles Licht am Himmel scheinen lässt; 

aber die Sonne gerät in Wallung, so wie es auch der Rest der Schöpfung 

tut. Aufgrund ihrer Eruptionen löst sie elektromagnetische Stürme und 

den Auswurf koronaler Masse aus. Die Sonne wird sich verändern und 

ihr werdet in dieser Zeit nun erleben, was sich kurz vor einer solchen 

Sonnenveränderung ereignet. Das Magnetfeld der Erde wird so sehr 

geschwächt, dass sämtliche Kommunikations- und Stromnetze ausfallen 

und ein großer Vulkanausbruch ausgelöst wird (Mk 13, 24). 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

11.09.2019 

 

Die Erdrotation gewinnt immer mehr an Geschwindigkeit, wegen der 

konstanten intensiven Sonnenstrahlung und die Tage werden immer 

kürzer, damit der Mensch weniger Zeit hat zu sündigen. Große Ereignisse 

werden am Himmel sichtbar werden, die von der Sonne stark beeinflusst 

werden. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

30.04.2019 

 

Das Universum stellt euch auf die Probe; die Sonne wird sich verdunkeln, 

um euch auf die Probe zu stellen. Ebenso wie das Wasser der Meere und 

des Regens. 

 

Ihr müsst fest verankert sein im Glauben. Der Mensch, der Gott gehört, 

wird nicht betrogen werden. 

 

Die Menschen müssen bereit sein von Ort zu Ort zu wandern, angesichts 

der Unbarmherzigkeit dieser Ereignisse, die auf sie zukommen. 

 

   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.03.2019 

 



Die Erschütterung des Universums über das Wehklagen der Menschen 

wird sichtbar, die Sonne erhitzt die Erde wie niemals zuvor; die Dunkelheit 

wird plötzlich einbrechen, ohne angekündigt worden zu sein, sie wird den 

vordersten Platz einnehmen am Firmament.  Der Lichtschein verhindert, 

dass der Mensch sie mit voller Klarheit sehen kann, zumindest bis das 

Krachen auf der Erde widerhallt und allen bewusst wird, dass das, was Ich 

und Meine Mutter euch offenbart haben, wahr war. 

 

   

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

17.02.2018 

 

Der Mond wird den Menschen überraschen und die Sonne wird grössere 

Strahlungen erzeugen und mächtige Sonneneruptionen hervorbringen, 

die durch den Sonnenwind die Kommunikation, die Stromnetze und jede 

auf Erden vorhandene Technologie unterbrechen werden. Doch das 

Wissen darum soll euch nicht alarmieren. Stattdessen sollt ihr euch dieser 

Änderungen in der Sonne und im Universum bewusst werden, UND IM 

WISSEN, WIE VIEL LEID AUF EUCH ZUKOMMT, MÜSST IHR EUCH VOM 

BÖSEN ABWENDEN UND GEISTLICHER WERDEN, DAMIT IHR IM 

GEGENSATZ ZU DENEN HANDELT, DIE KEINEN GLAUBEN AN DEN 

SCHUTZ GOTTES HABEN UND IN DIESER „WAHRHEIT“ EINE VOM BÖSEN 

VERBREITETE UNWAHRHEIT SEHEN. 

   

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

24.10.2017 

 

Der Einfluss der Sonne und ihre direkten Auswirkungen auf die 

Entwicklung des menschlichen Lebens sind hinreichend bekannt. Kinder, 

der Mensch neigt dazu, auf die erhöhte Sonnenaktivität mit 

Unbeholfenheit zu handeln und zu reagieren. 

 

Die Sonne erhöht ihre Aktivität, wodurch der Mensch ihr stärker 

ausgesetzt ist, was sich nicht nur auf die Gesundheit auswirkt, sondern 

auch auf Technologie und Natur. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

20.10.2017 

 



Die Sonne, der Mond, so viel befindet sich am Firmament. Alles, was der 

Mensch ins All befördert hat, ist mit dem Menschen verknüpft.   In diesem 

Moment wirkt sich die Sonne bis in die Tiefen der Erde aus, wie auch auf 

den Menschen. Sie beeinträchtigt nicht nur seine Haut, sondern auch 

seine Taten und Werke, wenn dieser Mensch im Irdischen lebt, während 

er sich nicht zu kontrollieren weiss.  Der Mond wirkt sich auf den 

Menschen aus, wie auch auf das Meer. Die gesamte Schöpfung beeinflusst 

den Menschen. Und der Mensch der Wissenschaft hat Satelliten und 

sonstiges ins All geschossen, bis der Moment kommen wird, in dem 

manches auf die Erde zurückfallen und Katastrophen verursachen wird. 

Die Sonne lässt die technologischen Fortschritte zum Verschwinden 

bringen und die Menschheit wird wieder ganz primitiv leben. Die Sonne 

wird keine Wärme mehr spenden und Kälte wird die Erde erfassen. 

 

  

  

KOMETEN, ASTEROIDEN UND METEORITEN 

  

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

02.02.2023 

 

DIES SIND DRINGLICHE ZEITEN! Im Himmel werdet ihr Phänomene 

beobachten, die ihr noch nie zuvor gesehen habt und sie kommen aus 

dem Weltraum; sie werden von einem Meteoriten verursacht, der sich der 

Erde nähert. Mit seinen Kräften versetzt er die Elemente des Weltalls in 

Bewegung und dies wiederum ruft Phänomene hervor, die den Menschen 

neu sein werden. 

 

   

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

27.01.2023 

 

Geliebte Kinder, der Erde nähert sich ein Himmelskörper. Überall auf der 

Erde wird dies spürbar sein, aufgrund der Veränderungen, die er 

hervorruft. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.04.2022 



 

Ihr habt vergessen, dass sich eine große Gefahr aus dem Weltraum 

nähert und die Erde streifen wird. Dies wird große Zerstörung auf der 

Erde anrichten. 

  

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

29.11.2021 

 

Es nähern sich schwerwiegende Ereignisse und Ich bitte euch, die Türen 

eurer Häuser erneut mit geweihtem Öl oder Wasser zu salben und euch 

selbst die Stirn. 

Feuer wird vom Himmel regnen, aber verliert deshalb nicht euren 

Verstand. Gebt euch dem Willen Gottes hin und vertraut, ruft den 

Heiligen Erzengel Michael an und bittet Ihn demütig darum, dass Er euch 

auf eurem Weg stets vorangehen möge. 

 

  

 HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

04.03.2021 

 

Die Menschheit steht am Rande des Chaos; die Erde wird von 

verschiedenen Himmelskörpern aus dem All bedroht, welche Einfluss auf 

das Klima, die Vulkane, die tektonischen Platten, den menschlichen 

Körper und die Tiere haben. 

   

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

07.11.2020 

 

IM HIMMEL WERDEN BEÄNGSTIGENDE ATMOSPHÄRISCHE PHÄNOMENE 

SICHTBAR, DIE VORBOTEN SIND FÜR EINEN HIMMELSKÖRPER, DER 

SICH ÜBERRASCHENDERWEISE DER ERDE NÄHERT. 

  

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

18.11.2019 

 

DIE ERDE SCHWEBT IN HÖCHSTER GEFAHR. DER SO HÄUFIG ERWÄHNTE 

KOMET NÄHERT SICH DER ERDE UND IHR WERDET IHN ERST 



ENTDECKEN, WENN ER NOCH NÄHER GEKOMMEN IST UND ES SCHON 

FAST ZU SPÄT IST. 

DIE WISSENSCHAFT DES MENSCHEN KANN NUR ENTDECKEN, WAS GOTT 

ZULÄSST. 

  

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

16.01.2019 

 

DIE ERDE AGIERT NICHT NUR ZUGUNSTEN DES MENSCHEN WIE EIN 

MAGNET, DOCH KANN DIESER MAGNET AUCH EINES INS ALL 

WANDERNDEN HIMMELSKÖRPER ZU SICH ZIEHEN. 

DIE MENSCHHEIT IGNORIERT IN DIESEM AUGENBLICK DIE 

VERÄNDERUNGEN DIE, DIE SICH DER ERDE STELLEN MUSS NICHT. SIE 

SIND SCHON VON MIR, VON MEINER MUTTER ODER VOM HEILIGEN 

MICHAEL, MEIN GELIEBTER ERZENGEL ANGEKÜNDIGT WORDEN. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

28.09.2017 

 

Ihr sollt wissen, Mein Volk, dass sich ein Komet so sehr der Erde nähert, 

dass sich ihr Magnetfeld verändern wird und dass sich der Mensch 

angesichts der Unkenntnis, worüber euch Unsere Barmherzigkeit bereits 

früher gewarnt hatte, vor Angst sterben fühlt. 

 

   

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

25.09.2017 

 

Meine Mutter hat Unsere Dreifaltigkeit gebeten, dass der Einschlag des 

Meteoriten im Meer weniger verheerend sein möge, damit die 

Küstenbereiche nicht bis zum Erbrechen leiden werden. Für die Erfüllung 

dieser Bitte wird die Menschheit nicht nur verbal beten müssen, sondern 

diese Gebete im Rahmen Unserer Liebe auch in die Tat umsetzen. Nur 

und nur dann werden die Folgen des Einschlags weniger verheerend sein. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

29.01.2017 

 



Während der Mensch verwirrt ist und auf falschen Wegen wandelt, ohne 

sich selbst zu erkennen, hat die Natur erkannt, dass der Mensch sie 

erbarmungslos misshandelt und zerstört. Der menschliche Egoismus hat 

die Schöpfung durchdrungen und sie vernichtet.   In diesen Zeiten wird 

der aggressive, grausame, verletzende, niederträchtige Mensch ohne 

Liebe und Menschlichkeit nicht von der Schöpfung angenommen. In 

Anbetracht dieser Nichtanerkennung der Schöpfung wird das Leid der 

Menschheit zunehmen. Die Kräfte der Natur vereinen sich, auf dass der 

Mensch Mich suche, Mich erkenne und zu Mir zurückkehre. So wird sich 

aus dem All das nähern, was dem Menschen Furcht einflössen und ihn 

unaufhaltsam dazu veranlassen wird, immer und immer wieder nach Mir 

zu rufen. 

 

 

 

 

  



  



REINIGUNG DURCH DEN MENSCHEN 
 

 

KONTAMINIERTE LEBENSMITTEL  

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

04.11.2021 

 

Das menschliche Geschöpf wird in seinem Eifer nach Macht die Erde 

verunreinigen; es wird ohne ein Gefühl der Reue seinen Brüdern den Tod 

bringen; es wird sich an seiner Boshaftigkeit ergötzen und bald darauf 

bis ins Unermessliche leiden müssen. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

22.05.2021 

 

Segnet die Nahrungsmittel, die ihr zu euch nehmt. Die Kontaminierung 

der Früchte der Erde hat schwere Auswirkungen auf den menschlichen 

Organismus. 

  

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

28.01.2020 

 

Meine Kinder wissen sehr gut, dass die Regierenden dieser Welt stets 

geheim halten was sie eigentlich planen und genau deshalb dürft ihr jetzt 

nicht so leben als sei nichts. Ernährt euch gesund, damit euer Körper nicht 

befallen wird von den Krankheiten, vor denen Ich euch im Namen des 

Väterlichen Hauses bereits gewarnt habe.  

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

22.10.2018 

 

Der Mensch, verändert mit dem was er zu sich nimmt, mit dem was er in 

sein Gehirn aufnimmt und die Verschmutzung, der er ausgesetzt ist, wird 

so gewalttätig sein, dass er sich nicht unter Kontrolle bringen wird, und 

dabei alles um ihn herum angreifen wird. 



 

  

KRANKHEITEN  

 

 
HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

17.03.2023 

 

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, angesichts 

der neu auftretenden Krankheit, die sich auf die Atemwege und die Haut 

des menschlichen Geschöpfes auswirkt. Die Haut nimmt eine dunkle Farbe 

an und wird schuppig. Ich rate euch deshalb, das Öl des Heiligen 

Erzengels Michael auf die Haut aufzutragen und die Heilpflanze Erdrauch 

und das Öl des Barmherzigen Samariters anzuwenden. 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

18.02.2023 

 

DIE SEUCHE KEHRT ZURÜCK und deshalb müsst ihr alles bereithalten, 

was euch durch den Willen Gottes gegeben wurde, um Krankheiten zu 

bekämpfen. 

Haltet für die Haut Calendula [Ringelblume] bereit. Denkt daran, dass 

ihr sie auch schon bei den kleinsten Veränderungen der Haut anwenden 

müsst. 

Tragt das Öl des Barmherzigen Samariters täglich in kleinen Mengen auf. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

22.08.2022 

 

Betet, Meine Kinder, betet, denn die neue Krankheit ist sehr ernst und 

ansteckend, sie kann sogar bis zum Tod führen. Schützt euer 

Immunsystem und haltet Calendula- [Ringelblumen-] Creme und 

Moringa [auch: Wunderbaum; Meerrettichbaum] bereit. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

18.07. 2022 

 



EIN NEUES VIRUS TAUCHT AUF… Ich bitte euch, dagegen die Stängel, 

Blüten und Blätter der Pflanze mit dem Namen Fumaria oficinalis L. [Dt.: 

„Gewöhnlicher Erdrauch“] einzusetzen. Auf der Haut wendet Calendula 

[Ringelblume] an und nutzt den Knoblauch.  

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

21.05.2022 

 

Mein geliebtes Volk, die Krankheiten halten an und eine nach der 

anderen wird dem Menschen geschickt, um ihn in einem Zustand der 

Angst zu halten und ihn einzugrenzen. Diese Hautkrankheit wurde euch 

bereits vorhergesagt; diese Krankheiten kommen nicht von alleine. 

 

   

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

19.02.2022 

 

Ihr müsst die Heilmittel, die euch der Himmel gegeben hat, griffbereit 

haben, damit ihr die Krankheiten bekämpfen könnt, die noch kommen. 

Nur der Glaube an das, was das Väterliche Haus euch offenbart hat, wird 

euch heilen sowie auch der Gebrauch der Sakramentalien. Spekuliert 

nicht über die Wirkung der Sakramentalien, denn sie ist abhängig von 

eurem Glauben. 

 

Benutzt das Öl des Barmherzigen Samariters, das Öl des Heiligen 

Erzengels Michael und die Ringelblume für die Krankheiten mit Blutfluss. 

Es ist wichtig, dass ihr euer Immunsystem stärkt. Tochter, erkläre ihnen 

was Ich dir nun zeige. 

  

(Der Heilige Erzengel Michael zeigt mir, auf welche Weise der Böse uns 

inmitten des Krieges angreifen wird. Zuallererst wird es ein geistiger 

Angriff sein; dann ein Angriff auf das Materielle, wie die Nahrung, 

Kleidung und die für einige Menschen lebenswichtigen Medikamente und 

zuletzt die Einschränkung der individuellen Freiheiten, aufgrund der 

neuen Seuche.) 

 

Der Heilige Erzengel Michael fährt fort: 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Angriffe beginnen 

erneut. Verreist nicht, hetzt euch nicht; wartet ab, denn es ist äußerst 



gefährlich für euch. Die Krankheit wird über Menschen auf internationalen 

Transportwegen verbreitet. Seid vorsichtig. 

  

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

30.01.2022 

 

Das menschliche Geschöpf genießt aktuell das Leben, als wäre nichts 

geschehen. Die Krankheit geißelt die Menschheit und wird auch weiterhin 

präsent sein, in Form von Mutationen und neuen Krankheiten, die sich in 

die Länge ziehen werden. Einige davon werden durch die missbräuchlich 

angewandte Wissenschaft über die Luft verbreitet und die Menschen 

bemerken dies nicht einmal. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

 22.07.2021 

 

Mein Volk, das Leid der Menschheit ist nun noch stärker spürbar für alle; 

die Krankheit dauert an und eine neue Krankheit wird den Menschen 

befallen, ausgehend von der Haut. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

13.07.2021 

 

DIE JUGEND, DIE IN VOLLKOMMENEM UNGEHORSAM LEBT, IST TIEF 

GEFALLEN UND HAT ALLE IHRE WERTE BEGRABEN, WEIL SIE NICHTS 

MEHR VON IHNEN WISSEN MÖCHTE. Der Glaube an Gott ist für sie 

veraltet, falsch und ohrenbetäubend. Damit sie sich bessert, wird die 

Jugend von der Krankheit heimgesucht werden und sie wird besonders 

schwer davon betroffen sein. Aber selbst dann werden es manche 

vorziehen verloren zu gehen, als zuzugeben, dass sie ein schlechtes 

Leben führen. Die Musik der Jugend ist unnormal, ihre Texte sind 

beleidigend für Unseren König und Herrn Jesus Christus und Unsere 

Königin und Mutter. 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

21.12.2019 

 



Meine Kinder leiden jetzt vermehrt an respiratorischen Krankheiten, deren 

Auftreten immer häufiger wird und deren Behandlung und Therapie 

schwierig und langwierig sind. 

 

KINDER, HABT IHR EUCH NIE GEFRAGT, WIESO IHR JETZT VIEL 

ANFÄLLIGER SEID FÜR DIESE RESPIRATORISCHEN KRANKHEITEN? 

 

Eure Körper sind u.a. viel anfälliger dafür, weil ihr lange Zeit extremen 

Schwankungen des Klimas ausgesetzt wart, aber auch der Mensch selbst 

verursacht dies im Geheimen mit, indem er Chemikalien und Viren in der 

Luft verteilt, um die Menschen krank zu machen. In einigen Fällen führen 

diese Krankheiten sogar zum Tod. 

 

Ihr müsst euch davor schützen, indem ihr es vermeidet, euch unter freiem 

Himmel aufzuhalten, wenn weiße Streifen (ähnlich wie Kondensstreifen, 

nur viel langlebiger) die Atmosphäre bedecken. Gleichzeitig könnt ihr 

Stoffe oder Tücher mit dem Öl des Barmherzigen Samariters benetzen, um 

Nase und Mund vor diesen Giften zu schützen. 

Die Dämonen, die aus den Flugzeugen Krankheiten über Meine Kinder 

regnen lassen, sind Menschen mit krankem Verstand und sie kommen alle 

aus mächtigen Nationen. 

 

SCHLIEßT DIE FENSTER UND TÜREN EURER HÄUSER, WENN IHR 

MERKWÜRDIGE FORMEN IN DER ATMOSPHÄRE ERBLICKT. 

  

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

11.05.2019 

 

Ihr müsst verstehen, dass dieser Augenblick unglaublich wichtig für Mein 

Volk ist und ihr dürft ihn auf keinen Fall verpassen. Ihr müsst unermüdlich 

nach dem Guten streben und dort, wo ihr das Böse findet, müsst ihr Gutes 

einpflanzen, damit Mir keine Seele verloren geht. Seid gute Arbeiter in 

Meinem Weinberg, die arbeiten ohne zu ruhen; denn die Zeit ist kurz und 

vergeht immer schneller durch all die inneren und äußeren Geschehnisse, 

die die Erde schneller drehen lassen. Die Erdachse verschiebt sich und 

dies verursacht im Menschen Krankheiten, die ihn emotional instabil 

machen, aber auch Übelkeit und Schwindel, Herzerkrankungen, 

Ungleichgewichte des menschlichen Körpers und unerklärliche Ängste 

hervorruft. Dies betone Ich, meine Kinder, damit ihr versteht, dass die 



Erdveränderungen direkte Auswirkungen auf die menschliche Kreatur 

haben. 

ICH BETONE AUCH NOCHMALS DEUTLICH, DASS IHR AM GLAUBEN 

FESTHALTEN MÜSST. TROTZ ALLER HINDERNISSE; EURES VERLETZTEN 

„EGOS“; DER PRÜFUNGEN, DIE FÜR EUCH UNERKLÄRLICH SIND UND 

KRANKHEITEN JEGLICHER ART; EUER GLAUBE MUSS 

UNERSCHÜTTERLICH SEIN. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

04.04.2019 

 

EINE MERKWÜRDIGE KRANKHEIT WIRD DIE MENSCHHEIT HEIMSUCHEN, 

HOHES FIEBER UND WUNDE HAUTSTELLEN WERDEN FÜR SIE VON EINEM 

AUF DEN ANDEREN MOMENT ZUR GEIßEL WERDEN; ALS GEGENMITTEL 

SOLLT IHR EINE PFLANZE NAMENS RINGELBLUME VERWENDEN. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

16.01.2019 

 

Die Krankheiten der Vergangenheit kehren zurück, und das liegt darin, 

dass sie in einigen Laboren wieder belebt worden sind.  

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

15.01.2017 

 

Krankheiten, die durch den Menschen geschaffen wurden, sind der grosse 

Vorwand, um den Körper des Menschen zu vergiften und langsam mit 

dazu vorgesehenen Medikamenten zum Tode zu führen. 

 

 

EPIDEMIEN, PANDEMIEN UND SEUCHEN  

 

 
„Es wird gewaltige Erdbeben und an vielen Orten Seuchen und 

Hungersnöte geben; schreckliche Dinge werden geschehen und am 

Himmel wird man gewaltige Zeichen sehen.“ 

Luk 21, 11 

  



 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  

25.06.2021 

 

Die Elite behält die Macht über die Menschheit, in allen Bereichen. Es 

gibt dabei weltweit ein klar definiertes Muster: Weder die Pandemie noch 

die Mutationen oder Todesfälle sind ein Zufall, wenn sie nach und nach 

ihren Plan der Dezimierung der Weltbevölkerung in die Tat umsetzen, 

dies ist Teil der Strategie des Antichristen. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL  

03.05.2021 

 

Haltet fest an eurer spirituellen Verteidigung, damit die Versuchung eines 

scheinbaren Endes der Pandemie euch nicht zu Gefangenen des Bösen 

macht; vertreten durch jene, die einen Teil der Weltbevölkerung 

auslöschen möchten. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

26.04.2019 

 

Die Epidemien werden sich ausbreiten und sich in Pandemien verwandeln, 

Krankheiten die einst ausgerottet waren, werden wiederkehren. Genauso 

wie der Mensch Mich aus seinem Leben ausgelöscht hat und Satan als 

seinen Gott gewählt hat. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

03.01.2019 

 

Bleibt wachsam, gefährliche Seuchen bedrohen die Menschheit und 

greifen das Atemsystem an. Darum bitte ich euch, 

Waldkieferblätter (*) mit Bedacht zu benutzen, höchstens zwei mal 

täglich, als Infusion. 

 

(*) Waldkiefer: Christus hat mir gesagt, dass der Waldkieferbaum, fast 

überall verbreitet, auch Gewöhnliche- oder Gemeine Kiefer, Rotföhre, 

Weißkiefer oder Forche genannt, zur Gattung der Kiefern (Pinus) und zur 

Familie der Kieferngewächse (Pinaceae) gehört. Der sei fast überall auf 



der Welt verbreitet. Es werden drei Teelöffeln getrockneter Blätter in 1 L 

Wasser zugesetzt, und man darf maximal bis zu zwei Tassen täglich 

einnehmen. Nicht bei kleinen Kindern oder bei schwangeren Frauen 

verwenden. Der wissenschaftliche Name ist Pinus sylvestris, 

Familie: Pinaceae 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

06.06.2018 

 

Mein geliebtes Volk, bete. Eine neue Seuche tritt auf und bedroht die 

Weltbevölkerung. Der Mensch weiss, wie er sie heilen kann, doch wird er 

es nicht schaffen, da sie gegen bisherige Medikamente immun ist. 

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

30.08.2017 

 

Seid euch im Klaren, dass sich die Epidemie in Windeseile über die ganze 

Erde ausbreiten wird. Sobald ihr (über sie) alarmiert werdet, dürft ihr 

euch nicht exponieren, denn sie wird rücksichtslos und erbarmungslos (für 

alle) sein. 

 

 

DIE HUNGERSNOT  

 

 
Luk 21, 10-11 

„Dann sagte er zu ihnen: Ein Volk wird sich gegen das andere erheben 

und ein Reich gegen das andere. Es wird gewaltige Erdbeben und an 

vielen Orten Seuchen und Hungersnöte geben; schreckliche Dinge 

werden geschehen und am Himmel wird man gewaltige Zeichen sehen.“ 

  

Mt 24, 7-8 

„Denn ein Volk wird sich gegen das andere erheben und ein Reich gegen 

das andere und an vielen Orten wird es Hungersnöte und Erdbeben 

geben. Doch das alles ist erst der Anfang der Wehen.“ 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

24.10.2021 



 

Ich möchte euch nicht ängstigen, sondern warnen. Eure spirituelle 

Vorbereitung ist vorrangig, danach erst folgt die Vorbereitung von 

Lebensmittelvorräten, entsprechend der Möglichkeiten jedes Einzelnen. 

Ich werde das, was Meine Kinder besitzen, vervielfältigen, solange das, 

was sie angesammelt haben, wirklich den ihnen zur Verfügung 

stehenden Mitteln entspricht. 

   

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

01.01.2022 

 

Wehe denen, die wegen der drohenden Hungersnot, wegen der 

Krankheit oder weil sie sich damit in scheinbarer Sicherheit wiegen, das 

Siegel Gottes verschmähen und es mit dem Siegel und Kennzeichen des 

Antichristen ersetzen!  

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

01.11.2021 

 

Der Tod so vieler Menschen verunsichert die ganze Menschheit. 

Unsicherheit herrscht auch wegen der kommenden Hungersnot und der 

immer sichtbarer werdenden Schritte hin zum Krieg, denn man geht von 

bloßen Drohungen über zum Gebrauch von Waffen, von Provokationen 

zu Taten. Die Menschen werden von den Dämonen aufgehetzt, die auf 

der Erde herumschleichen und gegen die Wir zu kämpfen gesandt 

worden sind. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

19.10.2021 

 

Ihr geht auf eine Zeit zu, in der der Mensch gegen seine Mitmenschen 

kämpfen und dabei vergessen wird, dass er ein Geschöpf Gottes ist: die 

Zeit der Hungersnot, die bereits über der Menschheit schwebt und der 

Finsternis, die so finster sein wird, dass ihr nicht einmal die Hand vor 

eurem Gesicht erkennen werdet. Es ist die Finsternis, die das 

menschliche Geschöpf in seiner Seele trägt, aufgrund der andauernden 

Sünde, in der ihr als Menschheit versunken seid. 

 



  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

03.05.2021 

 

Die Plantagen, auf denen Nahrungsmittel angebaut werden, werden bald 

von Krankheiten heimgesucht und sodann wird das Gespenst der 

Hungersnot die Erde heimsuchen. Vergesst nicht, die gesegneten 

Trauben zuzubereiten; Ich weise jedoch darauf hin, dass hierbei der 

Glauben unerlässlich ist. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

24.07.2020 

 

Kinder Gottes, die Prüfungen hören für euch nicht auf. Es werden weitere 

Seuchen auftreten, in Gefangenschaft entflammt der Unmut der 

Menschen, es treten Hungersnöte auf, die Einsamkeit verschärft sich, 

genauso wie auch Krankheiten, Verfolgung, Bedrohungen, 

Verleumdungen und Ungerechtigkeiten zunehmen. IHR, DIE IHR DIE 

KINDER GOTTES SEID, DÜRFT JETZT NICHT DEN MUT VERLIEREN. 

BEWAHRT IN EUCH DIE GEWISSHEIT, DASS DER, DER DAS GESETZ 

GOTTES BEFOLGT UND SEINEN NÄCHSTEN LIEBT WIE SICH SELBST, 

STETS UNTER DEM SCHUTZ GOTTES STEHT. BETET, BETET MIT GANZEM 

HERZEN. 

  

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

29.04.2017 

 

Angesichts des ständigen Ungehorsams des Menschen, werden überall 

Unterwerfung, Plünderungen, Zerstörungen, Angst, Schrecken und 

Hunger auftreten.  Die wenigen, die davon nicht betroffen sein werden, 

müssen den Blick zum Himmel richten und auf Mich hin konzentriert 

beten, andernfalls werden sie von den Bösen ergriffen, denn der 

Widersacher ist stets daran, Zwietracht unter die Meinen zu säen und er 

plant auch das geringste Detail, um einer guten Aktion Meines Volkes 

zuvorzukommen.   

  

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

21.02.2017 



 

Verächtlich und geringschätzig betrachten sie die Zeichen der Zeit, bis die 

Ernten versore gehen und sie von Hungersnöten geplagt die Weltmeere 

auf der Suche nach Nahrung überqueren werden. 

Das Wasser kommt mit dem Sturm, erhebt sich und überflutet das 

Land. Dann werden sie sagen: Warum habe ich nicht gehört! Doch 

aufgrund ihres nicht vorhandenen Bewusstseins werden sie keine Antwort 

bekommen. 

 

 

KOMMUNISMUS    

 

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

01.05.2022 

 

Kinderlein, die Macht des Kommunismus wird auf der Erde spürbar; sein 

Eroberungsverlangen ist groß; nicht bloß ein Land ist davon betroffen. 

 

  

 HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

17.03.2022 

 

Die Menschheit ist der Ideologie des Kommunismus verfallen und 

zusammen mit der Freimaurerei sollen Misstrauen und Spaltung unter 

das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und die Kinder Unserer 

Königin und Mutter der Endzeit gebracht werden. 

  

Volk Unserer Königin und Mutter; fürchtet euch davor, zu fallen und 

nicht mehr aufstehen zu können. BEKEHRT EUCH, BEKEHRT EUCH 

JETZT! 

  

Wie starrköpfig seid ihr doch, wenn ihr das Böse einfach so gewähren 

lasst, mit dem Kommunismus kooperiert und seine Ideologie verbreitet, 

deren Ziel es ist, territoriale Macht und Herrschaft über alle Völker zu 

erlangen. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

03.03.2022 

 



Inmitten der Agonie des Krieges wird den Kindern Unseres Königs und 

Herrn Jesus Christus eine kurze Pause gewährt werden, ehe sie dann auf 

der ganzen Welt unter dem Kommunismus leiden werden. Betet für 

Frankreich; es leidet unter dem Kommunismus. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

06.02.2022 

 

Volk Gottes, die großen Mächte stacheln sich gegenseitig auf. Hinter den 

Kriegen stecken immer eigene Interessen und dieses Mal ist es die 

wirtschaftliche Not einer der Mächte und der Wunsch nach territorialer 

Expansion einer anderen; diese Macht hat ihre Ideologie auf der 

gesamten Welt verbreitet, den Kommunismus und gesellschaftliche 

Revolutionen gefördert, die schlussendlich Teil der Einleitung des 

Krieges sind. 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

10.09.2021 

 

Die große Maschinerie des Bösen eignet sich das an, was Meinem Sohn 

gehört: das menschliche Geschöpf. Es degradiert den Menschen, mit dem 

Ziel, ihn von sich abhängig zu machen. Diese Maschinerie nennt sich 

Kommunismus: er degradiert den Menschen in allen Lebensbereichen 

und man beruft sich dabei auf die Anwendung von Gewalt, Spaltung und 

Opposition. Er hat sich erhoben, um die Menschheit zu unterdrücken. Der 

Schmerz wird für Meine Kinder besonders groß sein, denn man wird sie 

dazu zwingen, das Eucharistische Wunder zu leugnen und sie harten 

Prüfungen unterziehen. 

Ich bitte euch zu beten, damit die Geißel des Kommunismus abgewendet 

werden kann. Ich versichere euch, dass bald die Treue zum Väterlichen 

Haus kommen wird; eine Treue, wie ihr sie noch nie erlebt habt. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

09.08.2021 

 

Der Kommunismus breitet sich weiter aus und lässt sich nicht 

zurückhalten. Er verblendet Mein Volk und hält es in eisernem Griff; er 



verfolgt und unterdrückt es. Aber dies wird bald ein Ende haben und das 

Unbefleckte Herz Meiner Mutter wird triumphieren. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

16.02.2020 

 

Der Kommunismus wird die Erde heimlich und unter falschem Vorwand 

überfallen wie ein brüllender Löwe (Vgl. 1 Petr 5, 8-9), aber ihr dürft euch 

nicht freuen und dies nicht akzeptieren, denn er wird großen Schmerz 

verursachen und der Krieg... er wird kommen. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

25.11.2019 

 

Die Rebellion des Menschen ist die Ursache dafür, dass er den Wert des 

Lebens vollkommen ignoriert. Aber auch die Abneigung gegen die 

Hochheilige Dreifaltigkeit hat dazu geführt, dass der Mensch nun der 

Meinung ist, er hätte es allein geschafft, ohne Gott zu überleben und dass 

er seinen Herrn und Gott nicht brauche. Aber bald wird der Mensch seine 

Läuterung durch die finsteren Tentakel des Kommunismus und durch den 

Antichristen und seine Handlanger erleben, bis er beginnt über sich selbst 

und seine Taten zu reflektieren und sieht, dass er in seinen Sünden 

ertrinkt. Erst dann wird er zu Gott zurückkehren. 

  

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL  

26.10.2019 

 

DER KOMMUNISMUS BREITET SICH IM VERBORGENEN IMMER WEITER 

AUS und gewinnt an Macht, angesichts der Gottesferne des Menschen und 

damit auch der Ferne zu ihrem König und Herrn Jesus Christus. Der 

Mensch vergisst schnell; er wird erneut beherrscht, verhöhnt und 

gedemütigt werden, wie er es in der Vergangenheit bereits unzählige Male 

erlebt hat und bis er endlich erkennt, wie weit er sich von Gott entfernt 

hat. Der Mensch wird gegen diese Unterdrückung rebellieren und nicht 

verstehen, welches die tatsächliche Ursache seines Leids ist. Die Ursache 

ist seine Gottesferne: DENN IHR HABT NICHT GEHORCHT! 

IHR HABT DIE BITTEN UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER ALLER 

SCHÖPFUNG VON FATIMA MISSACHTET: IHR HABT DIE AUFGABEN NICHT 



ERFÜLLT, DIE EUCH UNSERE MUTTER AUFTRUG, UM DAS JETZIGE UND 

KOMMENDE CHAOS ZU VERHINDERN. DAS VOLK GOTTES WIRD WEGEN 

SEINES UNGEHORSAMS LEIDEN UND EURE ANHÄNGIGKEIT AN OKKULTE 

IDEOLOGIEN WIRD EUREN GEIST VERKÜMMERN LASSEN. 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für Lateinamerika. 

Es wird vom Kommunismus angegriffen, den „Tentakeln des Antichristen“. 

Die Freiheit ist das größte Hindernis dieser Tentakel, aber sie ist nicht mehr 

allzu zahlreich vorhanden. Deshalb werden besonders die armen Länder 

zu Gefangenen der großen Weltmacht, die sie unterdrücken und dem 

Antichristen ausliefern wird. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

09.07.2018 

 

IN DIESEM AUGENBLICK SCHAUE ICH AUF MEINE GESPALTENE KIRCHE, 

AUF MEINE GEWEIHTEN SÖHNE, DEN VERTEIDIGERN MEINES DURCH 

DEN KOMMUNISMUS UND DURCH DIE DEM SATAN AUSGELIEFERTEN 

SEKTEN GEDEMÜTIGTEN VOLKES.  

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

16.06.2018 

 

Mein Volk, wie sehr hast du Meine Mutter ignoriert! Wie sehr hat Sie dich 

gerufen, nicht zuzulassen, dass die Schlange des Kommunismus dich 

täuschen wird! DU LEIDEST AUFGRUND DES UNGEHORSAMS, DA DU 

FALSCHE IDEOLOGIEN ANGENOMMEN UND NICHT AUF DIE WARNUNGEN 

MEINER MUTTER GEHÖRT HAST. 

 

Die Unschuldigen erleiden Grausamkeiten in Ländern, in denen man es 

nicht für möglich halten würde. Meine Mutter verkündete euch den 

Schrecken des Kommunismus und ihr habt nicht gehört, Kinder. 

HEIMLICH BREITET ER SICH AUF ERDEN AUS UND MEIN VOLK SPÜRT 

DAS GIFT NICHT, DAS ER IHM EINFLÖSST. 

 

Betet, Meine Kinder, betet für Nicaragua. Dieses Volk leidet unter der 

Unterdrückung durch den Kommunismus. 

 

  



DER ZUSAMMENBRUCH DER WIRTSCHAFT 

 

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

22.03.2023 

 

Meine Kinder stützen sich auf ihre angeblichen materiellen Sicherheiten. 

Diese Sicherheit, welche die Wirtschaft bietet, wird jedoch bald 

wegbrechen. Die Weltwirtschaft wird zusammenbrechen, Kinder! Lasst 

euch nicht in die Irre führen, wenn man euch sagt, dass es einen 

Wirtschaftsboom geben wird… Glaubt ihnen nicht!  

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

19.02.2022 

 

Die Tentakel des Antichristen beeilen sich, den Verstand derjenigen in 

Brand zu setzen, die die Weltmächte anführen. Der eigentliche Kern des 

Krieges ist jedoch nicht jener, den sie euch präsentieren; sondern es ist 

die Wirtschaftslage des Landes im Norden und der Wunsch nach Macht 

des Bären. Betrachtet nicht nur das Oberflächliche, sondern auch das, 

was darunter verborgen ist. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

06.02.2022 

 

Volk Gottes, die großen Mächte stacheln sich gegenseitig auf. Hinter den 

Kriegen stecken immer eigene Interessen und dieses Mal ist es die 

wirtschaftliche Not einer der Mächte und der Wunsch nach territorialer 

Expansion einer anderen; diese Macht hat ihre Ideologie auf der gesamten 

Welt verbreitet, den Kommunismus und gesellschaftliche Revolutionen 

gefördert, die schlussendlich Teil der Einleitung des Krieges sind. 

 

  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

24.01.2022 

 

Seid nicht überrascht, wenn die Wirtschaft großer Mächte und Nationen 

zusammenbricht. Ihr als Geschöpfe des Glaubens müsst Ruhe bewahren, 

in dem Wissen, dass ihr von eurem Herrn und Gott beschützt werdet. 



  

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

11.01.2022 

  

Ihr vergesst die Warnung, welche jedoch nah ist und die Gerüchte über 

den Krieg werden bald keine bloßen Gerüchte mehr sein. Die Plagen 

ziehen weiterhin ihre Kreise und selbst kleine Städte sind davon 

betroffen. Die Krankheit macht weiterhin Schlagzeilen, die Grenzen 

werden geschlossen und der Zusammenbruch der Weltwirtschaft 

beschleunigt die Schritte des Antichristen, der auf Erden weilt, 

zusammen mit seinen Untergebenen. 

 

 

 HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

04.10.2021 

 

Diese Generation des „Fortschritts“ wird wieder ohne diesen „Fortschritt“ 

leben lernen müssen und zum rudimentären Leben ohne Volkswirtschaft 

zurückkehren, während ein Großteil der Menschheit den Tod findet. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

19.10.2020 

 

Der Zusammensturz der Weltwirtschaft erreicht seinen Höhepunkt und 

deshalb werden die Mächtigen jetzt tätig. Sie geben einander Zeichen, bis 

inmitten all der Anschuldigungen der Krieg beginnt, welcher wie eine 

ansteckende Krankheit alle Institutionen befällt; Meine Kirche 

inbegriffen.  

 

 

 HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

03.10.2020 

 

Volk Gottes, ihr bewegt euch auf sumpfigem Grund. Die Weltelite arbeitet 

gegen die Menschheit, sie verursacht Massenimmigration von einem Land 

ins andere. Die Wirtschaft fällt in die Hände der Tyrannen und der Mensch 

wird durch die Technologie ersetzt. 

 

  



HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

01.06.2020 

 

Die Prüfungen für die Menschheit lassen nicht mehr auf sich warten, das, 

was den Menschen so sehr besorgt, wird nun auch eintreffen. Die 

Wirtschaft schwankt und wird bald einbrechen, gefolgt von der Einführung 

einer einheitlichen Weltwährung, die die Herrschaft der Neuen 

Weltordnung einläuten wird. 

  

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

03.04.2020 

 

Ihr müsst die Hand Unserer Königin und Mutter ergreifen, damit ihr mit 

genügend spiritueller Kraft den Weg einschlagen könnt, auf dem euch 

große Schlachten, Katastrophen, Hungersnöte und das begegnet, was den 

Menschen aus dem Gleichgewicht bringt: DER ZUSAMMENBRUCH DER 

WIRTSCHAFT. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

27.03.2020 

 

DIE, DIE ALS UNBESIEGBAR GELTEN, WERDEN BESIEGT WERDEN UND 

ALLES WIRD IN ERFÜLLUNG GEHEN. DIE NAHRUNGSMITTELKNAPPHEIT 

UND DIE HUNGERSNOT KOMMT, DIE VERWIRRUNG IN MEINER KIRCHE 

LÄSST NICHT NACH UND DIE WIRTSCHAFT HÄNGT AM SEIDENEN FADEN, 

DER DANN REIßEN WIRD, WENN IHR ES AM WENIGSTEN ERWARTET. 

  

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

09.07.2019 

 

Ihr müsst das, was Ich euch offenbare, sehr ernst nehmen und Kinder 

sein, die gehorsam sind und Meine Rufe nicht unbeachtet lassen. Habt ihr 

auf Zeichen gewartet, die euch den Beginn der Erfüllung Meiner 

Warnungen und der Warnungen Meiner Mutter anzeigen würden? IHR 

HABT SIE BEREITS VOR AUGEN UND ERLEBT SIE! HÖRT AUF DEM GOTT 

DES GELDES ZU FOLGEN, DENN DER KRIEG, DEN DIE GROßEN MÄCHTE 

AUSLÖSEN WERDEN, WIRD DIE GESAMTE WELTWIRTSCHAFT ZU FALL 



BRINGEN UND VIELE MEINER KINDER WERDEN DESHALB JEGLICHE 

VERNUNFT VERLIEREN! 

   

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

07.06.2019 

 

Durch die Wirtschaft dominieren die Mächtigen dieser Welt die Nationen 

und zwingen ihnen Regeln und Gesetze auf, die Gott beleidigen und die 

Verehrung von Dämonen begünstigen. Sie lassen euch verarmen, damit 

ihr ihre Vasallen werdet. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  

10.10.2018 

 

Erneut muss Ich euch sagen, dass die Volkswirtschaften der Welt eine 

nach der anderen niedergehen, zusammenbrechen werden, und wer sein 

Leben dem Gott des Geldes gewidmet hat, wird in einen Zustand 

schrecklicher Verzweiflung fallen, wobei manche es nicht ertragen 

werden. 

Nun aber sage Ich euch, Meine Kinder, dass der Arme sich reich fühlen 

wird, da es ihm nicht mehr an dem mangeln wird, was er braucht und 

nicht besitzt. Der Reiche und Prunksüchtige hingegen wird sich arm 

fühlen, da ihm fehlen wird, womit er geprahlt hat und was er nicht mehr 

besitzen wird. 

   

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.05.2017 

 

Wenn die Wirtschaft stark zu sein scheint, so vertraut nicht darauf. ICH 

SEHE MEHR ALS IHR UND IHR KÖNNT NICHT WIE BISHER WEITERLEBEN. 

WER GELD HAT, WIRD WIE EIN BETTLER SEIN, UND DER BETTLER WIRD 

IHN LEHREN, OHNE BESITZTÜMER AUSZUKOMMEN.  

  

 

ATOMENERGIE [ATOMWAFFEN]  

 

 

 



ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

27.01.2023 

 

Kinder, die Konsequenzen aus den derzeitigen Auseinandersetzungen 

weiten sich immer mehr aus, umso mehr Länder sich an den Konflikten 

beteiligen. Die Auseinandersetzungen gehen so weit, bis das menschliche 

Geschöpf die verhängnisvolle Entscheidung trifft, Atomwaffen 

einzusetzen. IHR KÖNNT EUCH DAS AUSMAß DER ZERSTÖRUNG NICHT 

VORSTELLEN! DIE UNSCHULDIGEN WERDEN LEIDEN UND DER HEILIGE 

ERZENGEL MICHAEL UND SEINE HEERE WERDEN SIE MIT SICH NEHMEN. 

 

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

09.01.2023 

 

Die Mächtigen kommen an die Macht, zum Erstaunen Meiner Kinder, die 

es nicht glauben können, dass sie in den Krieg ziehen müssen. Man wird 

von Provokationen zum entsetzlichen Gebrauch von Atomwaffen 

übergehen. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

29.10.2022 

 

DER UNERWARTETE GEBRAUCH VON ATOMWAFFEN WIRD EUCH 

ÜBERRASCHEN UND DAZU FÜHREN, DASS ICH MIT MEINER 

GERECHTIGKEIT HANDELN MUSS. 

 

ICH WERDE NICHT ZULASSEN, DASS DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF 

SICH SELBST ODER DIE SCHÖPFUNG ZERSTÖRT. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

10.10.2022 

 

Der rote Mond erschien im Kleid des Jägers und kündigte damit ein 

schmerzhaftes Ereignis an, nämlich den Gebrauch von Atomenergie 

[Atomwaffen]. Der Jäger wird ohne zu Zögern zuschlagen, in dem 

Augenblick, wo ihr es am wenigsten erwartet. 

 



MAN WIRD VON DER ATOMENERGIE [ATOMWAFFEN] GEBRAUCH 

MACHEN. SIND DIESE SPRENGKÖRPER, DIE VOM SATAN SELBST 

KOMMEN, ERST EINMAL DETONIERT, WIRD STILLE HERRSCHEN. DIE 

ANGST WIRD EUCH ZU IHREM GEFANGENEN MACHEN, WEIL DIE 

ANGEKÜNDIGTEN EREIGNISSE NUN EINTRETEN. 

 

 

SFINTEI FECIOARE MARIA 

21.09.2022 

 

Jene, welche die Nationen anführen, reden von Atomkraft, als redeten 

sie dabei über den Schutz des Geschenks des Lebens. Für einige Anführer 

oder Repräsentanten der Nationen sind Gespräche über den Gebrauch 

von Atomenergie normal. 

 

Wie werden jene leiden, die Meinem Göttlichen Sohn mit dieser Waffe, 

die aus der Hölle selbst stammt und gegen das Geschenk des Lebens 

gerichtet ist, Schmerz zufügen! 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

18.03.2018 

 

Es ist nicht erforderlich, dass Ich Meine Hand erhebe, damit diese 

Generation geläutert wird. Ihr werdet euch selbst läutern... Ihr habt 

einen Teil der Wissenschaft dazu genutzt, um Artefakte zu schaffen und 

euch selbst zu zerstören. Ihr habt die Wissenschaft zur Selbstzerstörung 

genutzt. Alle Herrscher der Mächte der Welt kennen das Schicksal dieser 

Generation, wenn ein einzelnes Land Atomwaffen einsetzt. 

  

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

25.09.2020 

 

Nachdem der Heilige Erzengel Michael mir diese Botschaft überbracht 

hatte, erlaubte er mir anschließend diese Vision: 

  

Das Meer erhebt sich gegen das Land; ausgelöst nicht etwa durch 

Naturphänomene, sondern durch den Menschen. Es ist eine spezielle Art 

von Wellen, verursacht durch Atomwaffentests. Sie ziehen unter dem 

Meeresboden hindurch und egal wohin sie sich bewegen, lösen sie 



schwere Beben aus. Die Beben nehmen immer mehr zu, bis sie ruckartig 

einige der tektonischen Platten erschüttern und diese in ihrer 

Beschaffenheit verändert werden. 

  

Kurz darauf sehe ich auch die Erdoberfläche; Straßen, Gebäude und 

Häuser. Sie werden mit Gewalt erschüttert und einige der Bauten geben 

nach und fallen in sich zusammen. Auf den Lärm der 

zusammenbrechenden Häuser und Gebäude folgt eine schreckliche Stille, 

die sodann vom Schreien und Klagen der Menschen zerrissen wird. 

Daraufhin kann ich verschiedene Länder der Erde sehen, die ebenfalls 

schwere Erdbeben zu erwarten haben. 

Sogleich zeigt Er mir das menschliche Geschöpf: eines, das in einem 

sauberen Korb liegt und ein anderes, das in einem Korb voller Schlamm 

liegt. Er sagt zu mir: „Sieh hinein.“ und ich schaue in den dreckigen Korb… 

  

Um Gottes willen! Der Schlamm glüht wie die Lava eines ausbrechenden 

Vulkans und in der Lava kann ich menschliche Geschöpfe erkennen, die 

Gott lästern. In dem anderen, sauberen Korb sehe ich Geschöpfe, die 

inmitten von Leid und Trübsal beten und sich trotz dieser Umstände nicht 

von ihrem Gebet abbringen lassen. Voller Liebe beten sie zu Gott und weil 

sie in ihrem Gebet nicht nachgelassen haben, wird ihnen geholfen und sie 

werden beschützt. 

  

Damit endete die Vision. 

 

 

DRITTER WELTKRIEG   

 

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

01.05.2022 

 

ICH LEIDE, WENN ICH DIE IGNORANZ DERER SEHE, DIE DIE ZEIT, IN 

DER SIE LEBEN, DERART LEUGNEN: der Krieg breitet sich aus und die 

Hungersnot kommt, in der das menschliche Geschöpf alle seine Prinzipien 

vergessen wird. 

Der Drache zeigt offen seine Tentakel: Seuchen, Krieg, Hungersnot (vgl. 

Offb 6,8) und Herrschaft über die Menschheit, indem er die Religionen 

auslöscht, um eine einzige Religion einzusetzen. 

 

  



ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

20.01.2018 

 

MEINE KINDER, DER DRITTE WELTKRIEG IST KEINE UTOPIE. ICH 

BERICHTE EUCH NICHT DAVON, UM EUCH ANGST ZU MACHEN, SONDERN 

DAMIT IHR WACHSAM BLEIBT UND EUCH AN MEINE WORTE ERINNERT, 

DENN NACH DEM KAMPF UM DIE WELTHERRSCHAFT WIRD DIESER KRIEG 

IN EINEN KRIEG UM DEN BESITZ VON WASSER GIPFELN.  Die 

Verschmutzung, der diese wertvolle, für das Leben unentbehrliche 

Flüssigkeit unterworfen ist, wird dazu führen, dass viele Länder um den 

Besitz von Wasser kämpfen werden. Diese Flüssigkeit - die ihr missachtet, 

die ihr verschwendet, so als wäre sie wertlos - diese Flüssigkeit, Kinder, 

wird zur Hauptursache des Dritten Weltkriegs werden. 

 

 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

17.04.2022 

 

Ihr habt auch vergessen, dass Ich euch verkündet hatte, dass ihr euch 

im Krieg befindet; der Eskalierung des Krieges. Ein ums andere Land wird 

in dieses Szenario eintreten und von einem Augenblick auf den anderen 

wird die Erde nicht mehr so sein, wie sie einmal war. 

  

Meine Kinder: 

BEVOR DER MENSCH MEINE SCHÖPFUNG ZERSTÖRT, WIRD DER MENSCH 

SICH SELBST ZERSTÖREN; DANN WERDE ICH JEDOCH MEIN VOLK 

GERETTET HABEN. 

Ihr habt vergessen, dass Ich euch vorausgesagt habe, dass Europa leiden 

wird. Der Krieg schreitet voran und Länder werden zerstört, um Italien 

zu erreichen und Rom einzunehmen. 

 

MEIN GELIEBTES VOLK, NUTZT DIE GEISTIGE SALBE UM ZU SEHEN. Der 

Kern des Krieges ist der geistige Kampf; man will Rom erreichen, denn 

es ist ein wichtiges Ziel. 

 

   

 HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

13.03.2022 

 

Der ungläubige Mensch zieht es vor, die Prophezeiungen Thes 5,20) eher 

zu leugnen, als zu akzeptieren, was einige menschliche Geschöpfe nun 



bereits erleben: den Schmerz des Krieges, den unvorhergesehenen Tod, 

die Ungerechtigkeit und den Terror. 

  

Als Fürst der Himmlischen Heerscharen muss Ich euch bestätigen, dass 

der Krieg nicht nur ein leeres Wort ist: er bringt schmerzhafte und blutige 

Taten mit sich und es gibt bereits vorgezeichnete Pläne, in Europa und 

einen Teil Amerikas, in einige Inseln und auch einige Länder des Orients 

einzufallen. Aus diesem Grund werden die Menschen zu Fremden werden 

und von einem Land ins Nächste ziehen müssen. Sie werden davon 

überrascht werden und es nicht erwarten. Die Verfolger werden kommen, 

ohne dass man sie erwartet und sie werden wie eine Plage zu Lande und 

zu Wasser einfallen. Getrieben von ihrem Wunsch, die Herrschaft über 

Europa zu erlangen, wird es ihnen gelingen, einige Länder einzunehmen. 

 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr nehmt nun Kurs auf 

den Weg, der in die Hungersnot führt; diese wird durch den Krieg 

ausgelöst werden und sich wie eine Seuche nach und nach über alle 

Länder ausbreiten. 

  

ICH BITTE EUCH, DIE AKTUELLEN GESCHEHNISSE ERNST ZU 

NEHMEN. Je nach dem Ausmaß des Verrats überschatten sie einen Ort 

nach dem anderen; vor allem im Balkan, wo es zu Verrat und Tod kommt. 

  

Das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus wird fremd sein und 

von einem Ort zum anderen wandern müssen, gemäß dem 

unaufhaltsamen und unerbittlichen Vordringen der Tentakel des Krieges. 

 

DIE WORTE, DIE ICH AN EUCH RICHTE, SIND EINDEUTIG: ein 

Augenblick wird euch wie lange Jahre vorkommen, bei all dem 

menschlichen Elend, das ihr miterleben werdet. 

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr müsst vorbereitet 

sein: 

SEID VORBEREITET, UM EUCH NICHT NUR DEM ZORN DER NATUR 

STELLEN ZU KÖNNEN; SEID AUCH BEREIT, DAS LAND IN DEM IHR LEBT 

SCHNELL VERLASSEN ZU KÖNNEN, WENN EINE PLÖTZLICHE UND 

UNERWARTETE INVASION GESCHIEHT. 

  

Europa wird an verschiedenen Stellen eingenommen werden. Die 

Invasion in die Nationen wird improvisiert sein, aber sie wird unerwartet 

kommen. Ihr werdet gerade mit der Hausarbeit beschäftigt sein, wenn 



Flugzeuge über euren Köpfen fliegen und ihr seht, wie die 

Kriegsmaschinerie in eure Länder eindringt. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

 19.02.2022 

 

Die Tentakel des Antichristen beeilen sich, den Verstand derjenigen in 

Brand zu setzen, die die Weltmächte anführen. Der eigentliche Kern des 

Krieges ist jedoch nicht jener, den sie euch präsentieren; sondern es ist 

die Wirtschaftslage des Landes im Norden und der Wunsch nach Macht 

des Bären. Betrachtet nicht nur das Oberflächliche, sondern auch das, was 

darunter verborgen ist. 

(In diesem Augenblick zeigt mir der Heilige Erzengel Michael die Vision 

eines riesigen Bären, der alles beobachtet, was um ihn herum geschieht. 

Sein Anblick ist beeindruckend, nichts entgeht ihm und er kommt allen 

zuvor. Ich sehe auch den Adler, der das Land im Norden repräsentiert. 

Er bewegt sich von einer Seite zur anderen, er geht ziellos hin und her 

auf der Suche nach Beistand. Der Bär aber benötigt keinen Beistand, in 

seinen Händen hält er eine noch unbekannte Waffe, die es ihm erleichtern 

wird, seine Gegner zu neutralisieren.) 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

12.02.2022 

 

Treues Volk, ein Großteil der Weltmächte beteiligt sich an dem sträflichen 

Vergehen der Kriegstreiberei. Einige Länder verbünden sich mit dem 

Adler und möchten damit ihre Macht beweisen. Es wird jedoch der 

Moment des Verrats kommen und der Adler wird von einigen seiner 

Verbündeten im Stich gelassen. Diese vereinen sich und aus heiterem 

Himmel lassen sie ihn allein; der Adler wird dadurch schwer verwundet. 

Die Verbündeten werden abermals zum Adler zurückkehren, wenn überall 

Chaos herrscht und die Macht der Nationen gefestigt wird. 

 

  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

 12.10.2021 

 



DER MENSCH BEHERRSCHT DIE MENSCHEN SO SEHR, DASS DIE ELITE 

DIE SELBSTZERSTÖRUNG MEINER KINDER IN KAUF NIMMT. DIESE 

WIRD VERURSACHT DURCH: 

  

Die Abtreibung… 

Die Euthanasie… 

Die unmenschlichsten Atomwaffen, die der Mensch je geschaffen hat… 

Chemische Waffen, mit denen sie Mein Volk geißeln… 

Und auch durch den „Fortschritt“, den ihr jetzt noch nicht kennt; das 

Symbol für den menschlichen Hochmut… 

 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

16.11.2020 

 

Geliebte Kinder, betet. Der Krieg zwischen den Nationen tobt bereits, im 

Stillen bereiten sie sich auf den gefürchteten Dritten Weltkrieg vor. 

 

 

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

18.05.2020 

 

ICH HABE EUCH BEREITS GEWARNT, AUS LIEBE ZUR HOCHHEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT, ZU UNSERER KÖNIGIN UND AUCH AUS LIEBE ZU EUCH 

ALS KINDERN GOTTES. DAS GESPENST DES KRIEGES SCHWEBT ÜBER 

DER MENSCHHEIT, des Krieges zwischen Gut und Böse (Vgl. Gen 3, 15), 

der vom Krieg zwischen den Weltmächten zum bewaffneten Krieg 

übergangen ist, in dem leider in naher Zukunft auch 

Massenvernichtungswaffen zum Zuge kommen werden. 

 

VOLK GOTTES; DIESE SCHLACHT WIRD BALD NICHT NUR MEHR EINE 

SCHLACHT SEIN, SIE WIRD SICH IN DEN GEFÜRCHTETEN WELTKRIEG 

VERWANDELN. 

   

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 

25.04.2020 

 

HABT IHR ETWA ERWARTET, DASS DER KRIEG MIT EINEM GROßEN 

KNALL BEGINNT? Genau deshalb erkennt ihr nicht, dass er bereits 

begonnen hat; aus Worten folgen immer Taten. Ihr werdet euch 



gegenseitig die Schuld dafür zuschieben, bis ihr zu den Waffen greifen 

werdet, um der ganzen Menschheit unbeschreibliches Leid zuzufügen. 


